



COLEGIO ABACO

Curso 2018-2019

Estimados alumnos, profesores y familias,

Hoy queremos iniciar la celebración del cumpleaños del colegio Ábaco que este año cumple 10 años. El colegio ha cambiado mucho en 10 años. Somos muchos más los que formamos parte de la gran familia del colegio Ábaco.

En estos años hemos querido ser fieles al proyecto educativo que se sintetiza en nuestro lema “Enseñar y aprender a vivir”. Queremos que nuestros alumnos aprendan a vivir su vida en libertad y con responsabilidad. Que seáis personas en las que se pueda confiar y que tengáis respeto a los demás y a vosotros mismos.

Queremos ayudaros a que descubráis cuál es vuestro talento y qué os gusta para que cuando seáis adultos trabajéis en los que os gusta y os convirtáis en hombres y mujeres de bien. Si todos los que formamos parte del colegio Ábaco, alumnos, profesores, personal auxiliar y familias, trabajamos con perseverancia y cada uno cumple con su misión, el éxito estará asegurado.

El colegio Ábaco es un buen colegio porque está compuesto de buenos alumnos, buenos profesores y buenas familias. Felicidades a todos por este cumpleaños y gracias por vuestro apoyo y confianza.

César del Hierro,

Director del Colegio Ábaco

Presentación del 10 aniversario del Colegio Ábaco - 19 de octubre 2018